



Bilder der Woche

Die alte Remise von Schloss Fußberg in Gauting dient während des Kleinen Sommerfestivals auch als Ausstellungsraum. Drei Künstler zeigen unter dem Titel „Behutsame Annäherung“ ihre Arbeiten. Von Bernd Thomas Zimmermann stammen Skulpturen und Schalen (rechts) aus 2000 bis 4000 Jahre alter Moor-Eiche. Anni Rieck steuert monochrome Objekte aus Japan- und Seidenpapier bei (links). Und Rainer Kaiser präsentiert seine Zweischicht-Bilder: Ein mit Wachs getränktes Blatt gibt dabei mehr oder weniger den Blick auf die untere, mit Öllasuren überzogene Ebene frei. Die ungemein ästhetischen Arbeiten sind in der Remise bis zum 15. Juni zu sehen (Mittwoch bis Freitag 14 bis 18 Uhr, an Wochenenden 11 bis 18 Uhr). **SUM**